



Conférences du lundi – 21 mars à 14h **au cinéma Le Pathé**

OUVERTE A TOUS DANS LE CADRE DES PORTES OUVERTES

RICARD Gilbert

Quand la crise sanitaire se conjugue avec la crise climatique il est temps de construire un nouveau monde

On sait aujourd'hui que la crise de la Covid19 n'est pas la première crise sanitaire et qu'elle sera suivie de beaucoup d'autres si on continue de promouvoir le même développement économique que celui que l'on a instauré depuis la 2^{ème} guerre mondiale. On sait, et les experts nous le rappelle régulièrement, que si on ne se décide pas à agir fermement le réchauffement climatique va rendre plusieurs surfaces terrestres inhabitables, et peut-être même en faire disparaître certaines sous la montée des eaux ; avec à la clé des millions de réfugiés climatiques. Il n'est pas abusif de dire que la survie de l'humanité est aujourd'hui gravement menacée.

Il est donc nécessaire de construire un nouveau monde. Celui-ci remettra en cause nos façons de produire, de consommer, d'échanger et même tout simplement de vivre. C'est un impératif qui s'impose immédiatement, en espérant qu'il ne soit pas déjà trop tard.

Nous analyserons dans cette conférence cette conjonction de crises sanitaire et climatique et de tracerons quelques lignes sur ce que pourrait être ce nouveau monde